

JWI

Bina Akhlak dan Iman, WBP Lapas Tembilahan Belajar di Pesantren Al-Ichwan

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.JWI.OR.ID](mailto:NANDA.PRAYOGA@INDRAGIRIHILIR.JWI.OR.ID)

Feb 11, 2025 - 14:50



Tembilahan – Sebagai bentuk pembinaan kepribadian, Lapas Kelas IIA
Tembilahan terus berkomitmen dalam meningkatkan keimanan dan akhlak warga

binaan melalui program pesantren Al-Ichwan. Pada Selasa, 11 Februari 2025, sebanyak 78 warga binaan dari Blok Mahoni mengikuti kelas ilmu Tahsin dan Tajwid yang dibimbing langsung oleh Ustadz Delfa Hariyadi, Lc di Masjid Al-Ichwan.

Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dengan pengarahan dari Kasubsi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan (Bimkemaswat) beserta staf yang telah menyiapkan sarana pembelajaran. Petugas pengamanan juga memastikan warga binaan dapat mengikuti kegiatan dengan tertib dan khidmat.

Ustadz Delfa Hariyadi, Lc memberikan materi tentang pentingnya membaca Al-Qur'an dengan tartil sesuai kaidah ilmu Tajwid, serta membimbing warga binaan dalam melafalkan ayat-ayat suci dengan benar. Para peserta terlihat antusias dalam mengikuti pelajaran, karena selain meningkatkan keterampilan membaca Al-Qur'an, mereka juga mendapatkan pemahaman lebih mendalam tentang makna dari ayat-ayat yang dipelajari.

Kalapas Kelas IIA Tembilahan, Prayitno, menegaskan bahwa program pesantren ini merupakan bagian dari pembinaan mental dan spiritual warga binaan agar mereka dapat menjadi pribadi yang lebih baik setelah kembali ke masyarakat.

"Melalui program pesantren Al-Ichwan, kami berharap warga binaan tidak hanya mendapatkan pembelajaran agama, tetapi juga mampu mengamalkan nilai-nilai kebaikan dalam kehidupan sehari-hari. Ini merupakan bagian dari upaya kami dalam membentuk karakter mereka agar lebih siap menjalani kehidupan yang lebih baik setelah bebas nanti," ujar Prayitno.

Kegiatan pembinaan ini berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Lapas Tembilahan berencana untuk terus menyelenggarakan program pesantren secara rutin agar semakin banyak warga binaan yang dapat merasakan manfaatnya.

.
. .
. .
. .
. .
. .

@kemenimipas

@agusandrianto.id

@ditjenpas_riau

#ditjenpasriau

#kemenimipas

#pemasyarakatan

#ditjenpas

#RiauBedelau

.

.

.